



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Ruiz culpa a la Guardia Civil de la demora del cuartel

G.C. 25/02/2016

El parlamentario socialista Jesús María Ruiz reveló ayer que la demora y obstáculos en los que se ha visto inmersa la construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil de Puente Genil, se debió a decisiones de la cadena de mandos de la Guardia Civil. El cuartel, dijo, "no se hizo cuando debió hacerse sencillamente porque la dirección de la Guardia Civil no quiso".

El que fuera subdelegado del Gobierno en Córdoba aseguró que "la Guardia Civil encontró hallazgos de problemas, querían que pasara el tiempo, de modo que iban pasando las distintas generaciones y a cada uno le quemaba en las manos y decían: yo esto no lo toco, que lo haga el siguiente". Las obras del nuevo cuartel se iniciaron el 13 de julio del 2005 y desde entonces su construcción ha estado envuelta en la polémica, incluido un procedimiento judicial por la licencia de obras.



www.eldiadecordoba.es

Abierto el plazo para la solicitud de ayudas municipales a universitarios

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 25.02.2016 - 05:01

El Ayuntamiento ha abierto la convocatoria para la concesión de ayudas económicas municipales dirigida a compensar el gasto extraordinario del coste de matrículas y gastos de movilidad, y que va dirigida a aquellas familias con hijos matriculados en el presente curso en enseñanzas universitarias y empadronados en el término municipal de Puente Genil.

Tal y como explicaron el concejal de Educación, José Antonio Gómez (PSOE), y la concejala de Servicios Sociales, Josefa Ramos, esta iniciativa fue propuesta en 2013 por el grupo municipal de IU y contó con el respaldo de la corporación municipal. Este año, la dotación económica existente asciende a los 32.000 euros.

El plazo de presentación de solicitudes finaliza el próximo 18 de marzo; las cantidades sobrantes se destinarán, si las hubiera, a ayudas a la residencia para estos jóvenes que no hubiesen sido becados. La dotación económica extraordinaria anteriormente reseñada se destinará a compensar los gastos de matriculación, con un límite de hasta el 100% en función de la suficiencia presupuestaria y ayuda de movilidad, una vez cubiertos los gastos de compensación de matrículas, informó el Consistorio.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El espectáculo de copla y pop para el 28 de febrero y los premios del Día de la Bici se trasladan al patio de Compañía de María



Por Redacción - 24/02/2016

Las concejalías de Festejos y Deportes del Ayuntamiento de Puente Genil, ante la previsión de mal tiempo para el domingo, 28 de febrero trasladan la celebración del Espectáculo de la Copla al patio de Compañía de María, al igual que el final del recorrido del Día de la Bicicleta.

El Día de la Bici arrancará por tanto en la plaza del Ancla, y finalizará en el patio de Compañía de María, en la calle Parejo y Cañero, donde se entregarán los premios a las bicicletas más

originales, a los participantes de mayor y menor edad, y a las familias con más integrantes presentes en la prueba. Al término, comenzará la parte musical de la jornada, con un espectáculo de copla en el que participarán los artistas locales Mari Carmen Gálvez, Alejandro Beltrán, Carmen Rivas, Inma Palomo y Carmen Cabezas. Al término, dará comienzo el concierto del grupo cordobés Planeta 80, que versiona temas del poprock nacional de los 80 y 90.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Fosforito deleita con una conferencia en la inauguración de las II Jornadas provinciales de flamenco



Por Rocío Díaz - 24/02/2016

El instituto Manuel Reina acogió ayer la inauguración de las Il jornadas provinciales de flamenco "Al compás en el aula". Una actividad organizada por el Centro de Educación de Profesores Priego de Córdoba-Montilla, encuadrada en los actos conmemorativos del 50 Festival de Cante Grande "Fosforito". El objetivo de este evento es ayudar al profesorado a difundir entre los más jóvenes el mundo del flamenco. Acudieron al acto inaugural la delegada de Educación, Esther Ruiz Córdoba; el director del CEP Priego – Montilla; José Mª García Pérez; el

alcalde, Esteban Morales; y de la concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez. Ésta última manifestó de estas jornadas que son un "verdadero lujo", al contar con la presencia del cantaor flamenco Antonio

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Fernández Díaz "Fosforito", quien impartió una conferencia ilustrada, conducida por el experto en flamenco Andrés Alcaraz Alcaraz. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Fosforito, por su parte, explicó que su charla se centró en tratar los fundamentos sonoros del cante, a la vez que expuso que la pretensión es "estar en la línea que se exige". "Daré mi corazón en esta conferencia sobre el flamenco-dijo-ya que es mi vida y mi pasión". Sobre el amplio programa de actos organizados para la conmemoración del 50 Aniversario del festival de Cante Grande manifestó sentirse "muy orgulloso" y "satisfecho", "porque- dijo- es mi pueblo, 50 años y tener que ver con ello".

La jornada de ayer finalizó con talleres flamencos: "El cajón flamenco" por Daniel Morales, profesor de percusión flamenca y "El cante y el baile aplicado al aula" por Mª Jesús Cortés Espejo, maestra de Primaria especialista en música y bailaora profesional. Guitarrista acompañante Juan Lavado Cosano y cajón flamenco Sandro Ruiz Arroyo. Ya hoy miércoles 24 de Febrero, las jornadas se retoman a las 17:00 con la presentación del corto "Síndrome de pies y manos" (2010) Dirigido por Jesús Pulpón Jiménez, primer premio al mejor corto flamenco en la 1ª Edición de Festival Flamenco de Cortometrajes.

De 17:30 a 19:30 h "Buenas Prácticas y experiencias educativas por niveles." Educación Infantil, a cargo de Ana Belén Matas Luque, maestra de música del CEIP Rodríguez Vega (Almedinilla)... "La magia del Flamenco en Educación Infantil". Educación Primaria, a cargo de Álvaro de la Fuente, maestro y miembro de la comisión de Flamenco de Andalucía. "La Flauta dulce flamenca". Educación Secundaria, "El rincón del cajón flamenco" a cargo de Carlos Crisol, profesor del IES Ítaba de Teba (Málaga).

Y de 19:30 a 20:30 h. Clausura: Actuación de alumnos y alumnas del CEIP San Plácido de Badolatosa (Sevilla). "Verde que te quiero verde" y "Tangos del Títi" dirigidos por su maestra Mª Jesús Cortés Espejo y acompañados a la guitarra por Ángel Cejas Humanes y en el cajón flamenco de Sandro Ruiz Arroyo. Cuadro flamenco: Cantaor Jorge Vílchez, guitarrista Jesús Zarrias. El plazo de inscripción está abierto hasta el 21 de febrero para un total de 50 participantes.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

IU presentará una moción al pleno por la igualdad salarial



Por Rocío Díaz - 24/02/2016

IU Puente Genil, de manos de su concejala, Ana Cervantes, ha dado a conocer públicamente la moción que presentarán en el próximo pleno ordinario, correspondiente al presente mes de Febrero en el Ayuntamiento de la localidad. Se trata de una propuesta para fomentar la igualdad salarial entre hombres y mujeres, con motivo de la celebración el pasado el 22 de Febrero del Día Europeo por la Igualdad Salarial. Para ello, IU solicita: acciones de sensibilización mediante la celebración en el municipio de esta fecha en concreto; apoyar iniciativas que permitan la

igualdad salarial, tales como la creación de jornadas, premios y distinciones a personas y a empresas sensibles a esta problemática y comprometidas con esta causa; e implantar cláusulas sociales locales contra

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

la brecha salarial en los contratos públicos promovidos por el Consistorio pontano.(HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Según Cervantes, "queda mucho por hacer y por reivindicar" y es que, en España las mujeres cobran como salario medio un 24% menos que los hombres y continúan trabajando, casi dos meses, de forma gratuita todos los años. La brecha salarial de género sigue aumentando año tras año, reflejando las desigualdades en el mercado de trabajo. Prácticamente el 70% de los casi dos millones de personas asalariadas que perciben el salario mínimo son mujeres. A esta injusticia salarial se suman otros factores claramente discriminatorios como la precariedad en las condiciones laborales de las mujeres con contratos mayoritarios a tiempo parcial.



www.andaluciacentro.com

Paso de gigante para la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado de Puente Genil

Con el apoyo obtenido, la ciudad podrá impulsar la propagación de las áreas de oportunidad del nuevo modelo productivo y de los ecosistemas de innovación



Miércoles, 24 Febrero 2016 12:53 Redacción Andalucía Centro

Paso de gigante para la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado de Puente Genil

Este miércoles ha tenido lugar en el salón de reuniones de la Delegación del Gobierno en Córdoba el acto de firma del protocolo general de intenciones entre el Ayuntamiento de Puente Genil y distintos organismos públicos cordobeses para el desarrollo de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e

integrado de Puente Genil 2016-2020.

En rueda de prensa, la delegada del Gobierno andaluz en Córdoba, Rafi Crespín, ha señalado que se trata de una iniciativa europea, que persigue crear ciudades y municipios inteligentes, ordenados y sostenibles medioambientalmente. En este sentido, ha explicado que "el desarrollo urbano solo puede lograrse a través de un enfoque integrado, con medidas que promuevan la educación, el desarrollo económico, la inclusión social y la protección del medio ambiente".

Así, la Junta de Andalucía "apuesta por la cooperación interinstitucional y políticas de regeneración urbana y cohesión social", siendo "la habitabilidad un factor fundamental para la calidad de vida de las personas y el desarrollo social y económico bien entendido y con posibilidades de futuro".

Por su parte, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha señalado que el Ayuntamiento del municipio, "comprometido con la importancia del desarrollo sostenible y con el protagonismo que deben asumir las ciudades para cumplir los objetivos de la Estrategia Europea 2020, ha aprobado la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrador tras un proceso participativo y participado por la ciudadanía, por los agentes económicos sociales y por la corporación municipal".



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Con estas adhesiones se facilitará y se impulsarán las medidas y acciones que se determinen en el desarrollo de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenibles Integrado (Edusi) de Puente Genil 2016-2020, desde el ámbito competencial propio de cada una de las partes que se adhieran a la misma, y se podrán resolver las desconexiones críticas que están en el origen de los fallos del modelo productivo actual, además de permitir la confluencia de la inversión pública y privada, y la acción social en los proyectos detonantes de los cambios necesarios para alcanzar un modelo productivo sostenible e integrador.



www.andaluciacentro.com

Puente Genil lanza un mensaje de tranquilidad ante la plaga de la procesionaria

Miércoles, 24 Febrero 2016 14:25 Redacción Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil ha lanzado un mensaje de tranquilidad a la población ante la plaga de la procesionaria en los Pinos del municipio. Asegura que la empresa municipal Egemasa está realizando el tratamiento oportuno desde noviembre en todas las zonas afectadas. La presidenta de Egemasa y primera teniente de alcalde en el Ayuntamiento de Puente Genil, Verónica Morillo, informa que las temperaturas suaves de este invierno han motivado que la presencia de la procesionaria en los pinos se adelante, de ahí, que también se haya comenzado antes con los tratamientos que ya han comenzado a dar sus frutos. Egemasa comenzará un segundo tratamiento de la procesionaria en la zona del Garrotalillo, en la zona verde de la calle Doctor Moyano Cruz así como en algunos colegios que tienen pinos en sus patios.

minuto90

www.minuto90.com

Paraja será baja para medirse ante Teucro y Ademar León

El pivote asturiano sufre un esguince de tobillo de grado II en su pie derecho y estará, como mínimo, diez días de baja



24 de febrero de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Angel Paraja, pivote del Angel Ximénez Puente Genil, sufre un esquince de tobillo de grado II en su pie derecho. La lesión se produjo el pasado sábado en el partido que jugaron los pontanenses contra el Balonmano Benidorm, cuando pocos minutos después de empezar el segundo tiempo, el asturiano pisó en una jugada fortuita a un contrario y se dobló la articulación, teniendo que abandonar cojeando la pista y sin poder apoyar el pie lesionado.

Por tanto, Paraja se perderá seguro el trascendental duelo de este sábado en Pontevedra ante el Teucro y tendrá muy pocas opciones de reaparecer para el partido contra Ademar León del 5 de marzo y que se tiene que jugar en Puente Genil; dejando así muy mermada la posición de pivote tras la marcha en enero de Sebas

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Kramarz al Atlético Valladolid y con Miguel Ángel Olea como único pivote nato de la plantilla para las dos próximas jornadas como mínimo.

Mientras tanto, el resto de los componentes de la plantilla continúa entrenando con vistas a la visita a tierras gallegas de este fin de semana, donde el Ángel Ximénez Puente Genil, decimoquinto con 11 puntos, se enfrenta a un Teucro que tiene 12 puntos y que está en la undécima plaza empatado con Anaitasuna, Puerto Sagunto y Ciudad Encantada de Cuenca.



Sin Paraja en Pontevedra ni ante el Abanca Ademar de León

El asturiano sufre un esquince de grado 2, al padecer una rotura parcial del ligamento de su tobillo derecho, una lesión que "no tuve nunca en la vida y no sé cómo evolucionará"



David Jurado 24/02/16 15:14

Ángel Paraja se perderá por lesión el partido ante el Teucro que jugará este sábado el equipo de Puente Genil en Pontevedra, ya que el jugador asturiano ha conocido hoy el alcance exacto del esquince de tobillo que se produjo ante el BM Benidorm. "Lo tengo hinchado, con derrame y un hematoma. No puedo apoyar y es la primera vez en mi vida que tengo un esquince, por lo que no tengo ni idea cómo puede evolucionar", ha manifestado Paraja, que ante la lesión sufrida siente la impotencia de no

poder jugar un partido "clave", porque es "como una final".

De esta forma el jugador asturiano estará al menos una semana de baja, ya que confía "no estar tanto tiempo de bajo como estuvo al principio de temporada Nacho Moya", que con un esguince de segundo grado se perdió algo más de un mes de competición.

De cualquier manera Paraja confía en que sus compañeros puedan sumar el primer triunfo de la temporada lejos de Puente Genil en Pontevedra, porque "es el partido que salir de la zona de descenso. Vamos en línea ascendente y el panorama es bueno para nosotros tras sumar tres puntos de los seis disputados en la segunda vuelta" de la competición, debido en parte a que el equipo "ha cambiado bastante" con la llegada de los refuerzos, porque Rudovic aporta "la experiencia", mientras que Vojvodic y Fortes suman "desde las ganas que supone la juventud y debutar en la Asobal, además de tener calidad", lo que ha ayudado a que "se adapten pronto".

Echando la mirada atrás, Paraja ha comentado que el partido del pasado sábado ante el Benidorm era "muy, muy importante al ser en casa, y el de ahora también se juega con un rival directo, con el problema es que es fuera", aunque es optimista porque "alguna vez tiene que llegar la primera victoria" como visitantes. De una manera u otra "todo lo que sea sumar es positivo, porque un punto fuera de casa también habría que valorarlo de cara al final bien", con independencia de que "ahora mismo interesa salir de los puestos de descenso y mirar hacia arriba".

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es